

EL CABALLITO

¿Y la seguridad en el Metro?

:::: Focos rojos se prendieron en el Gobierno capitalino y sobre todo entre los usuarios del Metro, tras el ataque con arma blanca registrado en la estación Tacubaya y que dejó cuatro personas he-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Pablo Vázquez

ridas. Nos hacen ver que si hay un sitio en donde los capitalinos se sienten seguros es el Sistema de Transporte Colectivo, aunque lo sucedido ayer dejó ver la falta de medidas de vigilancia al ingresar a las estaciones y, sobre todo, que de nada han servido los detectores de metal que se instalaron en la red durante la gestión de **Marcelo Ebrard** como jefe de Gobierno. Es un hecho "excepcional", como aseguró el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, pero que no debe ser pasado por alto y mucho menos minimizado, nos comentan.

Se cae acuerdo sobre el aborto en el EDOMEX

:::: Tal parece que la despenalización del aborto en el Estado de México sigue sin lograr consensos entre los diputados del Congreso local. Si bien hace unos días el presidente de la Junta de Coordinación Política, y líder parlamentario de Morena, **Francisco Vázquez Rodríguez**, había dicho que presentarían una iniciativa única al respecto con el respaldo de todas las bancadas, excepto el PAN, que está en contra, ayer precisó que esto siempre no será así y el próximo 25 de noviembre, en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, cada bancada dará a conocer sus propuestas. El líder de los diputados del PRI, **Elías Rescala Jiménez**, aseguró que la determinación no obedece a una falta de acuerdo dentro de las bancadas, sino a que cada una tenga la libertad de presentar la iniciativa que le parezca más conveniente.

Aires en pro del bienestar animal en el Congreso de la CDMX

:::: Nos dicen que los diputados locales andan muy animalistas. Ayer, el panista **Diego Garrido** y la de Morena, **Elizabeth Mateos**, presentaron iniciativas a favor del bienestar animal para crear guarderías y una unidad administrativa en la materia en cada alcaldía, las cuales se suman al punto de acuerdo presentado por la morenista **Ana Luisa Buendía** para crear un maltratómetro animal. Nos recuerdan que por ahora los morenistas están a favor del cuidado y el bienestar animal, pero esto cambiará cuando se discutan las corridas de toros. Nos precisan que en este tema Morena y aliados se dividirán, pues los ecologistas encabezados por **Jesús Sesma** quieren abolirlas, mientras que morenistas como **Pedro Haces**, **Fernando Zárate** y **Alberto Vanegas** están a favor de la fiesta brava. El debate se pondrá bueno, ¡olé!

